



COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

VILLE DE SAGUENAY RENOUVELLE LE CONTRAT DE GESTION DES SAGUENÉENS DE CHICOUTIMI

Saguenay, le 21 mars 2025 – La Ville de Saguenay annonce avec fierté le renouvellement, pour une période de 10 ans, du contrat de gestion de l'équipe des Saguenéens de Chicoutimi. Cette entente, qui s'étendra de 2026 à 2036, reflète la volonté de la Ville d'assurer la stabilité, la continuité et la performance de cette organisation sportive emblématique.

Les Saguenéens jouent un rôle central dans la vie sportive et économique de la région, générant d'importantes retombées et un rayonnement à l'échelle de tout le Québec et des provinces maritimes. L'achalandage de l'équipe témoigne de son importance, avec une assistance dépassant les 100 000 spectateurs pour la saison 2024-2025.

Ce renouvellement est également une reconnaissance du modèle d'affaires de l'équipe, fondé sur un organisme sans but lucratif (OBNL), qui a fait ses preuves au cours des 9 dernières années grâce à une saine gestion, respectant les valeurs de la Ville de Saguenay.

Une démarche réfléchie pour une gestion durable

Avant d'officialiser cette entente, une démarche d'analyse approfondie du modèle actuel, comparant les forces et faiblesses de la structure OBNL à une gestion privée, s'est mise en place afin de prendre une décision éclairée pour l'avenir de l'équipe. Ce processus, qui s'est échelonné sur plus d'un an, permettra de :

- Garantir la pérennité et la stabilité de l'organisation;
- Assurer une transition et une gouvernance rigoureuse;
- Consolider les éléments clés de la culture des Saguenéens de Chicoutimi soient la réussite scolaire des joueurs, l'excellence sur la glace avec une équipe compétitive année après année, la promotion de saines habitudes de vie, une structure organisationnelle professionnelle à tous les niveaux et un soutien au développement personnel des joueurs.

Citations

« Nous avons à cœur la stabilité et la continuité des Saguenéens. Le modèle d'affaires a démontré son efficacité et s'inscrit dans une gestion saine et rigoureuse, en cohérence avec les valeurs de la Ville de Saguenay. Je tiens à souligner le professionnalisme et l'engagement des administrateurs et des gestionnaires qui travaillent avec cœur pour la réussite de l'organisation », a déclaré la mairesse de Saguenay, Julie Dufour.

Le président des Saguenéens, Richard Létourneau, a ajouté : « Nos administrateurs sont des gens d'affaires engagés de la région du Saguenay–Lac-Saint-Jean, qui travaillent avec passion pour assurer le succès à long terme de l'équipe. Nous sommes fiers de notre communauté de partisans, de nos joueurs, de nos employés et de nos commanditaires. Ensemble, nous continuerons d'être fièrement Sags ! »

Source : Jean-Sébastien Boudreault
Cabinet de la mairesse de Saguenay
418-718-0240

Serge Proulx
Les Saguenéens de Chicoutimi
418-290-2423